

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En China, el Banco Popular decidió bajar sus principales tasas de referencia. Las tasas preferenciales de préstamo a uno y cinco años disminuyeron 10 pbs, ubicándose en 3,55% y 4,20%, respectivamente. Adicionalmente, redujeron su tasa de mediano plazo en la misma magnitud, llevándola a 2,65%. La decisión de tasas estuvo en línea con las expectativas de los analistas y un desempeño menor al esperado de distintos indicadores adelantados de actividad económica, entre ellos, los registros de importaciones, producción y ventas minoristas. Distintos analistas internacionales, entre ellos, Goldman Sachs, Bank Of America y Société Générale consideran que las reducciones de tasas “marginales” serían insuficientes para reimpulsar la economía y prevén más medidas en el segundo semestre del año, entre ellas, una reducción del coeficiente de reservas de los bancos comerciales.

- El Banco Central de Chile decidió mantener inalterada su tasa de intervención por séptimo mes consecutivo en 11,25%, en una votación dividida de los miembros de junta, pues dos de los cinco miembros votaron por una reducción de 50 pbs. Los tres miembros que votaron por mantener la tasa argumentaron que el comportamiento de la inflación núcleo continúa alta y su ritmo de desaceleración no ha sido de la misma magnitud al de la inflación total, al ubicarse en 9,9% a/a en mayo, aún muy alejada del objetivo de largo plazo del 3,0%. En el comunicado resaltaron positivamente que los riesgos al alza de la inflación han comenzado a equilibrarse, a medida que la economía global y local se desaceleran más de lo esperado, pues los analistas esperan una contracción del PIB del 1,0% para este año. Al cierre del documento declararon que: *“De mantenerse la tendencia actual de los principales fundamentales, la tasa de política monetaria iniciaría su proceso de reducción en el corto plazo, lo que es consecuente con las expectativas del promedio de analistas, quienes prevén que la tasa de política cierre este año sobre 8,5%”*.

- **Expectativas Colombia:** Hoy se conocerá el primer resultado del Indicador de Seguimiento a la Economía (ISE) para este segundo trimestre del año, que se espera continúe muestre una desaceleración de la actividad económica. De acuerdo con el promedio de analistas, el ISE de abril registrará un crecimiento de 0,2% a/a, inferior al de 1,6% a/a en marzo. Los registros de producción manufacturera y ventas minoristas conocidos el pasado viernes, con contracciones significativas, sugieren que el deterioro del indicador, que se conoce hoy, podría ser incluso mayor al esperado por el promedio de analistas, cuyas proyecciones se anunciaron antes de los datos conocidos el viernes.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo luego de la reducción de tasas en China que fue insuficiente en magnitud para diversos analistas internacionales. Así las cosas, el índice Dow Jones retrocede 0,87%, mientras que el S&P 500 se desvaloriza 0,86%. Los bonos del tesoro en EE. UU. operan con valorizaciones, el título a 10 años opera sobre 3,72%, cayendo 5,8 pbs frente al cierre anterior. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,38%.

- Los precios del petróleo operan con pérdidas frente al cierre anterior, consecuencia del movimiento marginal de tasas del Banco Popular de China. La referencia Brent opera sobre USD \$74,85/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$70,11/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.126,90, a la baja frente al cierre anterior de USDCOP \$4.164,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar.